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誗中甲联赛

浙江队 3比0 北京理工

南通支云 0比1 梅州客家

昆山队 4比1 苏州东吴

北体大 1比1 黑龙江冰城

淄博蹴鞠 0比0 成都蓉城

四川九牛 0比1 武汉三镇

长安竞技 3比2 江西北大门

新疆雪豹 0比0 沈阳城市

贵州队 1比2 南京城市

誗西甲联赛

西班牙人 0比0 比利亚雷亚尔

毕尔巴鄂 1比1 巴塞罗那

誗英超联赛

利物浦 2比0 伯恩利

曼城 5比0 诺维奇

南安普敦 1比1 曼联

狼队 0比1 热刺

誗德甲联赛

弗赖堡 2比1 多特蒙德

莱比锡 4比0 斯图加特

勒沃库森 4比0 门兴

誗意甲联赛

国际米兰 4比0 热那亚

恩波利 1比3 拉齐奥

誗法甲联赛

布雷斯特 2比4 巴黎圣日耳曼

摩纳哥 0比2 朗斯

圣埃蒂安 1比1 里尔

里昂 3比3 克莱蒙

誗第14届全运会

上海男排 3比0 山东男排

荩荩焦点赛果荩荩焦点赛果一份五年长约意味着什么？
【东
方
快
评
】

本报评论员 姬宇阳

昨天早上，中国足协在一个
官方的媒体交流会上对外宣布，
足协已经与国足主帅李铁续约到
2026年。续约至2026年的意思，就
是包括了下一届2026世界杯的完
整周期。回顾之前历史，如果从
1986年高丰文上任开始算起，很
少有中国男足主帅能连续执教球
队时间超过四年。

执教最成功、并且带领中国
队打进世界杯决赛圈的米卢不过

带了两年半，最贵的里皮两次执
教加起来也没超过四年。两位国
内比较资深的教练戚务生与高丰
文都是四年，而高洪波两次执教
加起来差不多也是四年。如果李
铁能在国足主帅位置上把这份到
2026年的合约履行完毕，那他毫
无疑问将成为几十年里执教国足
时间最长的一位主教练。

中国足协在此刻宣布这样一
个决定，更多的其实是表明一种态
度。第一，对中国男足进入12强赛，
这个成绩足协已经比较满意，不管

12强赛中国队能不能杀出重围，他
们都认为李铁可以在中国男足的
主教练位置上再执教一个周期。

其次，在12强赛开打前，这个
消息也是给了球队内部一个信
号，中国足协对于李铁教练组是
非常支持的。当然，与中国本土教
练签五年的长约，和与外籍教练
签五年的长约还是有些区别的。
中国的教练一般还是比较讲道
理，比较好说话，如果期间有什么
变化，需要在教练位置上有什么
调整，中国教练往往还是能接受

组织的决定。外籍教练的情况就
不一样了，此前的卡马乔就已经
是一个例子。

不管怎么说，能给本土教练
更多的信任和一个更长时间的一
个工作周期，不是什么坏事。而对
于李铁而言，眼前最大的考验，是
即将开始的12强赛。无论结果如
何，希望中国队都能打出好的内
容和态度。那对于李铁来说，12强
赛这个最终呈现的面貌，也将决
定他未来几年所身处的执教氛围
和环境。

荩荩热点导视

誗周二

东京残奥会开幕式

19:00 CCTV5 直播

誗周五

欧冠小组赛抽签 欧冠

00:00 网络直播

誗周六

西甲 马洛卡 VS 西班牙人

02:00 网络直播

英超 曼城 VS 阿森纳

19:30 网络直播

誗周日

英超 利物浦 VS 切尔西

00:30 网络直播

F1大奖赛 比利时站

21:00 CCTV5 直播

英超 狼队 VS 曼联

23:30 网络直播

7月下旬，《关于进一步减轻义务
教育阶段学生作业负担和校外培训负
担的意见》（以下简称“‘双减’政策”）
正式发布。在学科类校外培训被全面
压减的大背景下，“双减”政策会对方
兴未艾的体育培训行业产生什么样的
影响？体育培训机构将会面临哪些机
遇和挑战？带着相关问题，记者采访了
一些业内人士和有关专家。

根据国家统计局在2020年底发
布的数据，体育教育与培训行业在
2019年的总产出为1909.4亿人民币，
在同年的体育产业总产出中占比为
6.5%。与2015年247.6亿的数据对比，
体育培训行业在“十三五”期间实现
了跨越式增长。“双减”政策的落地给
很多学科类培训机构带来较大冲击。
但是，受访的业内人士和专家普遍认
为，对于属于非学科类的体育培训行
业而言，文件的出台从长远看是一个
利好。
“双减”政策指出，“鼓励有条件

的学校在课余时间向学生提供兴趣
类课后服务活动，供学生自主选择参
加。课后服务不能满足部分学生发展
兴趣特长等特殊需要的，可适当引进
非学科类校外培训机构参与课后服
务，由教育部门负责组织遴选，供学
校选择使用。”“双减”政策还提出，要
对参与课后服务的非学科类校外培
训机构建立评估退出机制，对出现服
务水平低下、恶意在校招揽生源、不
按规定提供服务、扰乱学校教育教学
和招生秩序等问题的培训机构，坚决
取消培训资质。

此外，文件还要求通过第三方托
管、风险储备金等方式，对校外培训机
构预收费进行风险管控，加强对培训
领域贷款的监管，有效预防“退费难”
“卷钱跑路”等问题发生。预收费是目
前体育培训机构获取现金流的最重要
的方式。一旦有关方面对这方面加强
监管，将对相关机构的运营能力和抗
风险能力提出更高要求，整个行业的

经营门槛和合规成本会被抬高。在短
期之内，这会给一些内部治理尚不完
善的中小机构带来较大挑战。
但是从长远来看，新政有利于整个

行业的健康有序发展。未来能在此行业
生存的企业，一定是价值观、经营现金
流、客户口碑都不错的企业，这也符合
社会的整体利益。“双减”之后，所有的
孩子都会有更充足的时间来参与锻
炼，这需要大量的场地和师资配备，相
关培训机构参与课后服务会体现公益
属性。在这个基础之上，肯定有孩子和
家长有进一步提高水平等个性化需求。

作为整个体育行业的管理部门，
国家体育总局在体育培训行业监管中
的角色和定位尚不清晰。教育部校外
教育培训监管司的成立将会对体育培
训行业的规范化发展起到促进作用，
但体育、教育、工商等相关各方的监管
权责仍然有待进一步明晰。

节选自《新华社》

双减之后，体育培训行业的新机遇？

百场赛进球被吹，VAR“绝杀”武磊
首席记者 刘闻超

差一点，武磊就能在西班牙
人重回西甲后的第一个主场，帮
助球队全取3分。可惜他在伤停补
时阶段的进球被视频助理裁判
（VAR）取消，原因是手球在先。西
班牙人最终0比0战平比利亚雷亚
尔，新赛季开局两连平且暂时未
进一球。

新赛季西甲开局后，西班牙
人首先在客场0比0战平奥萨苏
纳，那场比赛中，武磊首发登场踢
了63分钟被替换下场。整场比赛，
武磊发挥不错，险些为队友送出
两次助攻，尤其是给德托马斯的
那脚斜传，可惜后者没能顶到皮
球。此役回到埃尔普拉特球场，现
场一万一千多名球迷时隔一年重新等
回主队在西甲亮相，武磊也被球场的
氛围所感染，“确实感触很深，终于迎
回了球迷的声音。”他自己也在赛前率
先当了回“主角”，西班牙人俱乐部首
席执行官兼总经理何塞 ·马里亚 ·杜
兰，向武磊送上了百场纪念球衣，接过
球衣的武磊向呼喊着他名字的球迷致
意：“不知不觉100场了，再多的数字交
给时间去完成，感谢所有陪我一起经
历这些的每一个人。”

进入到比赛之后，面对强敌比利
亚雷亚尔，主场作战的西班牙人并没
有畏首畏尾，反而打出了不错的精气

神。随着普阿多的回归，武磊暂时回
到替补席，不过，这也是主帅莫雷诺
的一种战术选择，德托马斯与迪马塔
搭档锋线，利用后者的冲击力去牵制
和消耗对手。武磊在下半场第63分钟
替补出场，和他一同亮相的，还有首
轮一起首发的德拉梅德。武磊出场
后很快融入到了比赛中，防守中主
要跟防对手的高大后腰卡布埃，结
果终场前10分钟，埃梅里不得已将体
能消耗过大的卡布埃换下。武磊本
有机会在比赛中打破僵局，第80分
钟，在他的压迫下，比利亚雷亚尔门
将鲁利出现失误，可惜断球后的德

托马斯没有第一时间将球横传
至近乎面对半个空门的武磊，而
是在体能下降过大的情况下，小
角度左脚抽射，皮球并未击中门
框范围，西班牙人错过了全场最
佳的机会之一。

回到西甲后，西班牙人并没
有体现出在西乙时期的团队协
作能力，至少目前来看，球队虽
然保持不败，但要在新赛季西甲
中站稳脚跟，还需要更多发挥团
队的力量。何况，从阵容配置上
来说，西班牙人与当初降级之前
的那支球队也有变化，对于西甲
的困难程度，全队也都需要有更
多的警觉。伤停补时阶段，武磊
一度完成破门，当值主裁也认可
进球有效，可惜正当武磊与队友

们庆祝时，视频助理裁判（VAR）介入
并取消了进球。原因是皮球在击中横
梁反弹至武磊身上时，连带着膝盖击
中了武磊的手臂。就这样，武磊和西
班牙人错过了绝杀对手的机会。

赛后，武磊坦言，一切发生得太
快，尽管他的双手并没有张开，但依
然无法改变进球被取消的结果。“非
常遗憾，运气不是很好，只能说确实
不太走运。”武磊说。打完这场比赛
后，武磊就将收拾行李准备启程前往
西亚，与当地时间26日抵达卡塔尔的
国足会合，一同备战下月初揭幕的世
预赛亚洲区12强赛。

曾凡博登陆
NBA发展联盟
本报记者 薛思佳

北京时间8月19日，CBA公司更新
了北京首钢新赛季的球员注册名单，
备受关注的曾凡博名列其中，这意味
着他与球队之间的纷争就此画上了一
个句号。根据注册信息显示，北京首钢
与曾凡博签下了一份为期三年的A1
类合同。
作为北京首钢“雏鹰计划”首批赴

美的九名球员之一，曾凡博在美国高
中联赛表现出色，不仅被美国权威媒
体评为四星高中生，并且跻身全美
2022届高中生第34位。根据最初的安
排，曾凡博承诺加盟NCAA篮球名
校———冈萨加大学，但因为疫情以及
教练更迭等各方面的原因，他选择转
投加盟G-league点燃队，参加NBA发
展联盟的比赛，这也成为了他和北京
首钢之间纠纷的导火索。
在北京首钢看来，曾凡博方面从

未就加盟点燃队一事，与球队进行过
沟通，让双方之间的信任产生了裂痕。
经过长时间的多方谈判和拉扯，双方
终于达成一致，取得了一个皆大欢喜
的结局，“前一阵子网络上出现了各种
各样的声音，我选择了不做任何回应，
因为我的任务是做好自己，努力训练，
专注把球打好。”

据曾凡博本人在社交媒体上透
露，自己在完成CBA注册手续之后，新
赛季将加盟点燃队，征战NBA发展联
盟，“我衷心感谢首钢集团和首钢俱乐
部的支持，感谢你们支持我的选择。同
时，也感谢秦总的支持，从‘雏鹰计划’
开始起让我开阔眼界，看到更多的可
能。我一定会珍惜这次机会，努力提
升，将来争取为首钢做出更大的贡献，
为中国篮球做出更大的贡献。”
与此同时，北京首钢官方也选择

祝福和鼓励曾凡博追梦：“北京首钢篮
球俱乐部尊重凡博的选择，凡博将加
入G-League点燃队，我们会竭尽所能
地为他提供支持，待他回归CBA时继
续作为北京首钢的一员征战。”为了准
备新赛季的发展联盟比赛，经纪公司
为曾凡博聘请了专门的力量教练和训
练师进行训练，体重已从之前的85公
斤增加到了95公斤。

据了解，曾凡博计划将参加2022
年NBA选秀大会，而北京首钢对此同
样表示支持。据国内媒体报道，北京首
钢非常器重曾凡博，主教练雅尼斯在
上赛季结束之后，曾经与曾凡博进行
了长时间的交流，希望他能够成长为
更加出色的球员。

合同纠纷已经解决———

荩荩简讯

据哥伦比亚媒体Caracol
Radio的报道， 上海申花队长

莫雷诺在网络上与朋友打游

戏时透露，在与申花合同到期

后，自己愿意回归老东家国民

竞技。莫雷诺表示：“如果他们

愿意要我， 我当然会很高兴。

我的合同11月结束，到时候我

就回去了。 ”

莫雷诺有意回乡踢球

杨晨入选“德甲传奇”
近日， 德甲联赛官方宣

布，曾效力于德甲法兰克福足

球俱乐部的中国球星、原国脚

杨晨被授予 “德甲传奇球星”

称号。 一同入选的还包括拉

姆、克林斯曼、皮萨罗、泽·罗

伯托和长谷部诚等五位球星。


